

加茂中だより

HP 更新中！ <https://www15.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1520023>

令和7年7月24日
7月号



HP
QRコード

○1 学期終業式～校長講話より～

先日、県央地区の中学校・高等学校校長連絡協議会がありました。そこでは、中学・高校間での入試関連や入学後の引継、中高連携事業や生徒指導上の問題等の意見交換が行われます。多くの中学生が高校へ進学しますが、皆さんにとって中学校と高校はどう違うか意識したことありますか？

中学校は、みんなが同じように基礎を学び、社会のルールや集団生活の基礎を身につける場所で、高校は、自分の興味や将来の目標に合わせて、より専門的な学びを深め、将来の道を選ぶ準備をする場所になります。高校生活は、皆さんの将来を考える上でとても大切な時間になります。どんなことを学びたいか、どんな自分になりたいか、中学生の頃よりもっと具体的に、その過程や手段・方法等の道筋も重要になります。そのため、中学生にとっては、どの高校に進学するのかしっかり考えなければならないのです。

高校では、中学校よりも「自分で考えて、自分で決める」ことが増えます。その分、自由度も上がりますが、最後は自分で責任を持つことが必要です。

「自分で考えて、自分で決める。」当たり前のように思いますが、実際日々の生活でどの程度出来ていますか？夏休みは「自分で決める」練習のチャンスだと思います。

明日からの夏休みは、普段の学校生活とは少し違う、特別な時間です。学校の時間や決まりごとに縛られることなく、自分で計画を立て、行動する時間がたくさんあります。この夏休みこそ、「自分で考えて、自分で決める」力を育むチャンスだと考えてみてください。「自分で考えて、自分で決める」と聞くと、少し難しく感じるかもしれません、難しく考える必要はありません。例えば、小さなことから始められます。

「今日は何を勉強しようかな？ 苦手な教科を克服するために、この問題集をやってみよう！」

「家族のために、何かお手伝いできないかな？ 晩ご飯の準備を手伝ってみよう！」

こうした日々の小さな選択（「考える」と「決める」）を繰り返すことが、皆さんを大きく成長させます。「考える」とは、何かを決める前に、情報を集めたり、メリットとデメリットを比較したり、色々な可能性を想像してみることです。「決める」とは、自分で納得できる答えを選び、そして、その選択に責任を持つことです。決めたら行動が伴わなければなりません。考えたけど、結局やらなかつたでは、想像の域を出ず、決めたことはなりません。

やってみて、うまくいかなかった・思った通りの結果にならなくても気にすることはありません。うまくいかなかった時は、「なぜだろう？」「次はどうすればもっと良くなるだろう？」と、もう一度考えてみる。その経験が、皆さんをさらに強く、賢くしてくれます。

そして、自分の「好き」や「得意」を見つけることにつながり、自己理解・自己分析ができます。高校生になると、中学校よりもさらに「自分で決める」場面が増え、将来どんな道に進みたいか、どんな科目を専門的に学びたいかなど、皆さんの興味や関心に合わせて、学ぶ内容を選ぶことになります。

この夏休みは、そうした将来の選択に繋がる「自分の好き」や「得意なこと」を見つける時間にもなります。行ったことのない場所に足を運んでみる。これまで読まなかったジャンルの本を読んでみる。新しいスポーツや趣味に挑戦してみる。家族や地域の人と積極的に話してみる。色々な経験を通して、自分が何にワクワクするのか、どんな時に充実感を感じるのか、ぜひ発見してみてください。

夏休みは、皆さんがこれから的人生で必要となる「自分で考える力」と「自分で決める力」を磨く大切な機会にすることもできます。ぜひ、この夏にたくさんの経験をして、一回りも二回りも大きくなつて2学期に会えることを楽しみにしています。それでは皆さん、健康に気を付けて、充実した夏休みを過ごしてください。



いよいよ夏休みが始まります。終業式で校長先生がお話しされたように、この夏は「自分で考え、自分で決める」力を育む絶好の機会です。小さなことからでも、自ら選択し行動する経験を重ね、大きく成長してくれることを願っています。保護者の皆様におかれましては、温かい見守りをお願いいたします。

○県大会・中越地区吹奏楽コンクールの結果

県総体・中越地区吹奏楽コンクールの結果をお知らせいたします。

部活動名	結果	地域クラブ	
○陸上競技部	男子800m 予選敗退 男子砲丸投げ 予選敗退	○KamoRG	団体 準優勝 北信越大会出場 個人 第4位 前田心花 北信越大会出場 第7位 青柳姫依
○ソフトテニス	個人戦 中野うた・伊丹梨子 1回戦 ④—0 柏崎第三中 ペア 2回戦 0—④ 胎内J S T Cペア	○燕スポ少	燕スポ少 (ソフトテニス) 団体戦 1回戦 1—② 山の下中 個人戦 1回戦 堀内・仲村 2—④ 上教大附中ペア
○吹奏楽部	銀賞	○KAMO クラブ	8—1 小針中 3—6 新井・妙高・妙高高原 ベスト8

○体育祭 軍団決めを行いました

7月2日(水)生徒会朝会にて、体育祭(9月27日実施予定)の軍団決めを行いました。加茂中学校は、毎年、全校生徒が2軍(赤軍・青軍)に分かれ、チームを結成します。今年度、生徒会本部が軍分けのために企画した内容は1年生:風船リレー、2年生:しっぽとりDX、3年生:森のゴリラでした。最後には、生徒会本部の声に合わせて、全校で盛り上げていこうと誓いました。これから応援振付やパネル作成などの準備を行い、2学期に入ったら競技の練習を行い、当日を迎えます。今年度もご家庭、地域の方の入場制限は行わずに実施する予定でいます。是非、加茂中生の活躍をご覧ください。

赤軍	青軍
3年1組	3年2組
2年1組	2年2組
1年2組	1年1組

【有意義な夏休みをお過ごしください】

明日から8月25日(月)まで夏休みとなります。有意義に過ごせるよう、次のことに気をつけましょう。

- ◇生活リズムを整えましょう。
- ◇SNSの使用の仕方に要注意です。保護者の方からも管理をお願いいたします。
- ◇各地区で行われる地域行事を大切にしましょう。特に「かがやき活動」には、積極的な参加をお願いします。
- ◇加茂川夏まつりを始め、夜に行われる行事があります。加茂市の統一ルールとして、「21時には会場を出て、21時30分までには自宅到着」があり、事故に巻き込まれないためにも、しっかりと守ってください。また、加茂川夏まつりにKAMO坂21として参加する皆さんへ。皆さんの踊りで地域を盛り上げてください!
- ◇全校生徒が無事に2学期の始業式(8月26日(火))に集まることを楽しみにしています!

【夏休み期間中の緊急連絡について】

学校へ緊急連絡をされる方は、下記の学校メールアドレス、携帯番号に連絡をお願いいたします。

- 加茂中学校 52-0262 (学校無人化期間: 11日~15日)
- 加茂中学校緊急携帯番号 080-1605-9258 (ショートメール可)
- 加茂中学校緊急メールアドレス 194704kamo@gmail.com

◇7・8・9月の予定◇

8月14日(木)	加茂川夏祭り	9日(火)	3年生確認テスト
8月24日(日)	舞踊まつり	10日(水)	体育祭結団式
26日(火)	2学期始業式	12日(金)	3年生生き方パネルディスカッション
29日(金)	夏休み明けテスト	14日(日)	新潟総おどり
9月3日(水)	プール授業1年	16日(火)	新人戦激励会(オープンスクール)
4日(木)	プール授業2年	27日(土)	体育祭